

365 renungan

Anda orang pilihan

Kisah Para Rasul 13:16-25

Sebelum Aku membentuk engkau dalam rahim ibumu, Aku telah mengenal engkau, dan sebelum engkau keluar dari kandungan, Aku telah menguduskan engkau, Aku telah menetapkan engkau menjadi nabi bagi bangsa-bangsa.

- Yeremia 1:5

Setiap kita punya orang penting dalam hidupnya. Entah orang itu masih ada pada masa kini atau telah tiada. Ayah adalah orang penting dalam hidup saya. Ia dengan telaten membawa saya ke gereja. Tanpa banyak kata-kata, ia memberi saya inspirasi tentang kehidupan. Hidupnya mengajari saya tentang perjuangan, tentang tanggung jawab, tentang kesetiaan, dan tentang bersyukur. Sayang, saya hanya bersamanya selama empat belas tahun. Siapakah orang yang penting dalam hidup Anda?

Rasul Paulus dalam bagian teks hari ini berbicara tentang orang-orang pilihan Allah dalam rancangan keselamatan-Nya. Daftarnya tentu saja tidak lengkap, tetapi ia bermaksud menunjukkan bahwa Allah selalu melibatkan manusia dalam karya-Nya. Kalau kita perhatikan, disebutkan nama Daud dengan keterangan yang istimewa: "seorang yang berkenan di hati-Ku dan yang melakukan segala kehendak-Ku" (ay. 22b). Sebegitu istimewakah Daud? Kalau dikatakan "melakukan segala kehendak-Ku", bukankah ia pernah berzinah dengan Betsyeba dan melakukan dosa-dosa lainnya?

Dua hal kita bisa pelajari dari bagian ini. Pertama, Allah memilih Anda untuk mengambil bagian dalam rancangan-Nya di dunia ini. Tidak ada seorang pun yang diciptakan Tuhan tanpa maksud apa-apa atau hanya hidup untuk dirinya sendiri. Sekarang, berdiamlah sejenak, sadarilah bahwa Anda orang pilihan Tuhan, bersyukurlah untuk hal itu. Mintalah Tuhan menunjukkan peran Anda dalam penggenapan rancangan-Nya di dunia ini.

Kedua, Allah menuntut kesungguhan dari Anda. Daud manusia biasa. Dia pernah berdosa. Namun, Allah menyebutnya dengan sebutan istimewa bukan karena kesempurnaannya tetapi karena kesungguhannya untuk hidup di hadapan Allah.

Jangan menyia-nyiakkan kesempatan yang Tuhan berikan saat Anda menjalankan peran Anda di dunia ini. Manfaatkan setiap peluang yang Tuhan izinkan terjadi dengan sungguh-sungguh dan serius.

Anda telah diangkat sebagai anak-anak Tuhan yang merupakan umat pilihan Allah. Jauh sebelum dipilih, Yesus telah merancang kehidupan yang penuh damai sejahtera bagi Anda. Jalanilah dengan sungguh-sungguh hidup Anda sesuai dengan rancangan-Nya.

Refleksi Diri:

- Peran apa yang Tuhan Yesus percayakan kepada Anda di dalam hidup, yang bisa mewujudkan penggenapan rancangan-Nya?
- Kesungguhan dalam bidang apakah yang Tuhan sedang tuntutan dari Anda saat ini?